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最近十期走勢圖 (反白者是特別號碼)
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本期心水選擇
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12月 25日攪珠結果，0系開出 2，走勢下

滑；1系開出 12，狀態平平；2系開出 23、

26和 27，走勢奇勇，三喜臨門；3系開出

31，狀態平穩；4系交白卷，走勢下沉。特

別號碼20。

這期頭獎一票高貴林港中，彩金三百二

十多萬元；二獎七票中，西岸省份和安省各一票，以及魁

省五票，每票彩金三萬三千多元；三獎一百七十四票中，

每票彩金一千一百多元。下期彩金約三百萬元。

0系走勢下滑，可選3和7。

1系狀態平平，選10或14。

2系走勢奇勇，熱起來，可選20和25。

3系狀態平穩，可選34和37。

4系走勢下沉，冷選42和46。
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新民主黨黨領詹嘉路，上月宣布將辭去黨領

職務，結束七年來積極為民喉舌的黨領生涯。

詹嘉路帶領新民主黨，從省議會兩席增加到

35 席。在她的領導下，新民主黨向自由黨政

府施壓，重建保護弱勢兒童和長者的機制，要

求省府進行選舉財務革新，保障強化包括教育

和衛生在內的公共服務，成立綠色基金為交通

和氣候變遷計劃提供財源。

她為卑詩省打造廣闊包容的願景，深入民間

基層各角落，凝聚小商戶與勞工、老少與城鄉

各方共識。詹嘉路具有民胞物與的胸懷，是一

位腳踏實地的領導者，令人懷念。

多位新民主黨省議員對她的貢獻表示感激，

節錄如下：

范和富─高貴林港：感謝詹嘉路對本黨的貢

獻與犧牲。她智謀與胸懷兼備，與她共事十分

愉快。在無人看好的情況下，她重振新民主黨

，民眾將會懷念這位堅毅的女性，念茲在茲為

小市民家庭奮鬥。

白恩赫─素里牛頓區：詹嘉路是一位了不起

的領袖，為黨和卑詩人民犧牲奉獻，她戰勝癌

症，在省議會充分發揮在野黨黨領角色。這位

有能力又堅強的女性卸下黨領，我感到遺憾，

她的貢獻不會被遺忘。

范廉明─維多利亞天鵝湖區：作為在野黨黨

領，詹嘉路致力改革省議會運作及功能，讓省

民重建議會制度的信心與尊重。她主張革新競

選財務規範，限制大型政治捐款者的影響力，

保障弱勢族群如兒童與老人，並確保他們有發

言機會。

韓慕儀─素里綠林區：詹嘉路是新民主黨的

偉大領袖，以民為先，傾聽勞工家庭、長者和

學生的心聲。她四處奔走，毫不懈怠，為民眾

和商戶打造更好的卑詩，教育和衛生是她的政

策重心。我感謝詹嘉路多年來為新民主黨的服

務。

賀柏特─溫哥華西尾區：詹嘉路衷心把卑詩

人民放在首位，傾聽民意與人民一起努力，共

同邁進，令我深受啟發。她積極推動提高最低

時薪不遺餘力，讓勞工得到應有待遇。她持續

要求選務革新，確保大型捐款者─大企業、說

客和工會不會操控選舉。詹嘉路對卑詩新民主

黨和本省，都是一位獨一無二的領導者，她擔

任黨領為民服務，我感到十分榮幸。

穆明雪─尼爾遜奎斯頓區：卸下黨領職位，

詹嘉路再度展現以民為先的承諾，這項決定並

不容易，但是她認為必須結束卑詩新民主黨的

內耗。卑詩人民需要一個苦民所苦的政府而非

內耗，詹嘉路為了這項承諾，留給我們勇氣、

公平和同情心。

狄德安─溫哥華京士威區：感謝詹嘉路的領

導，重建新民主黨及改革進步的承諾。我目睹

許多兒童和家庭的危機，詹嘉路爭取重設獨立

兒童專員，扭轉兒童廳刪減經費。她把推動改

革放在個人政治利益之前，在在證明一個真正

的領導者風範。

關慧貞─溫哥華快樂山區：2001 至 2005 年

的新民主黨，只有麥菲和我在省議會，那是本

黨一段黑暗期。詹嘉路 2003 年贏得黨領，率

領我們邁向下一次選舉，有如一股清流，令處

於低潮的新民主黨得以振興。感謝你，詹嘉路

，謝謝你這麼多年為公眾服務的貢獻。

在野新民主黨黨團

新民主黨議員感謝詹嘉路議員來稿

【明報專訊】加拿大華裔作家協會日前與大

溫哥華中華文化中心合辦 「加華作家近作發布

會」，近五十位會員與中外人士出席。

近作發布會上，陳浩泉介紹了他主編的《楓

雨同路》（加華作家小說選）及《楓華正茂》

（第一部加華文學評論集）；麥冬青談自選集

《褔溪歲月》的寫作；若智朗讀她回憶錄式的

散文集《歲月遺蹤》的首篇；梁兆元簡介他研

究紅學50年的心血之作《紅樓舊事與君說》；

韓牧介紹他的《韓牧散文選》；陳華英簡介她

與阿濃等人合著的《水上人家》和《流星的女

兒》，並由李曉嵐朗誦一段作品的英譯；最後

，Serena Leung （林麗芳）朗讀她的英文小說

《Fugitives at the Mouth of Pearl River》（《珠

江口難民》）部分篇章，並由楊裕平作簡介。

接，作家們和與會者在茶會上交流，並為

購書讀者簽名，氣氛熱烈。發布會的售書部分

收入捐作 「加華作協」活動經費。

加華作家新書發布會上（右起）：楊裕平、林麗芳、韓牧、麥冬青、陳浩泉、若智、梁兆元、陳華英、李曉嵐。

加華作家近作發布 氣氛熱烈

【明報專訊】中僑定於2011年1月7日

，下午2時30分至4時，舉辦 「關於有機

食品」國語講座，由營養學專業的高材生

介紹身邊的有機食品，以及它們對於身體

的益處。講座地點：中僑菲沙服務中心

（5834 Fraser St., Vancouver）。演講者：

Ellen Hao，費用全免。查詢聯絡可電：

Jean Zhou 604-408-7260。

有機食品國語講座有機食品國語講座

看到中國豪客追捧法國拉菲2008年紅酒
的消息，腦筋動得快的本地市民可能會想

，是否也可在自家地庫挪出空間
，來投資未上市紅酒？本地製酒
專家張忠楠說，炒賣紅酒風險大
，同時，熱門目標數量有限，不
見得買得到貨。

張忠楠（圖）說，本省與
香港或中國的情況不

同，香港對世界名
酒免稅，世界級名
酒均會選擇香港作
為 「炒賣聖地」 ，
卑詩省目前仍由政
府控制酒類銷售，

且課徵各種酒稅，就
算有炒風，規模也無法與香港或中國的情
況相比。
不過，張忠楠倒是看好冰酒價格未來上

漲空間，認為或許是 「投資機會」 。他預
測，在全球暖化效應下，卑詩省能生產冰
酒的葡萄產量可能逐年減少，再過3年或5
年，或許有較多人注意到冰酒的價值，屆
時冰酒將和現在的法國紅酒一樣，會有收
藏價值。

本省冰酒身價是否將水漲船高？（張伶銖攝）

【明報專訊】不少市民在聖誕期間添置了電

腦、手機等電子產品，卑詩省府提醒民眾，可

將淘汰的舊設備送往省府設在素里或維多利亞

的 「電子設備回收站」，該處的 「粉碎服務」
既能保證個人資料等私隱信息不會泄露，又能

將電子垃圾回收利用，減輕堆填區負荷。

省公民服務廳長麥妮爾（Mary McNeil）表示

，當人們需要丟棄舊電腦或智能手機時，常常

不知如何安全地刪除存儲在電子設備中的相關

資料，省府為此設置了電子設備回收站及特製

的 「粉碎機」，幫助人們處理這類難題。

該回收站可接收電腦、顯示屏、手提電腦、

打印機、傳真機、電視及音響器材等，省環境

廳長高爾（Murray Coell）表示， 「粉碎機」可

將敏感電子器材粉碎成硬幣大小的碎片，幾乎

可達到百分百的回收利用，既能保護環境，亦

能保護個人私隱；自2007年引進該設備以來，

已經回收超過 8 萬公斤的電腦、手機等，大大

減輕堆填區的負擔。

設在大溫地區的回收站位於素里市 130 街

8307 號（8307，130th St.），開放時間為周一

至周五上午8時30分至下午3時30分， 「粉碎

服務」根據電子產品體積大小而定，最多不超

過 2.5 元 ， 市 民 可 瀏 覽 www.encorp.ca/

electronics/acceptable了解更多詳情。

法 國 波 爾 多 五 大 酒 莊 之 一 的 拉 菲 酒 莊

（Chateau Lafite-Rothschild）為吸引中國買家

，特別在明年起發售的2008年紅酒瓶身寫上紅

色的 「八」字， 「酒花」預售價在一年間即大

漲5倍多。

本地華裔市民喜愛紅酒的亦不少，記者昨日

在列治文酒舖所見，顧客之中有 7 成是華人，

當中又有三分之二是買紅酒。其中宋小姐大手

筆購買了40瓶紅酒，準備回家放在酒窖。

宋小姐說，她和所有中國人一樣都認得拉菲

紅酒，不過，她昨日並沒買拉菲紅酒，而是買

了些20元或30元，加拿大產及法國產的紅酒。

宋小姐表示，她其實並不是很懂紅酒，但新

屋有酒窖，不能讓酒窖空，所以這批紅酒其

實是為了當擺設，而不是真正開來喝。

也來買紅酒的林先生說，他移民後才接觸比

較多紅酒，畢竟本地紅酒比中國便宜，而且酒

舖沒有假酒，平時與朋友聚會，他也喜歡帶紅

酒與大家分享。

談到是否會加入搶購在中國受歡迎2008年拉

菲紅酒，或作為投資時，他表示暫時不會，畢

竟那些價值不菲的紅酒，是為了送禮用，若無

送禮需要而僅為了投資，他會再考慮，不會貿

然追捧。

鷺島（Lulu Island）酒莊張忠楠認為，華人向

來不喜歡太酸或太澀的酒，所以有一段時間習

慣以紅酒加雪碧（Sprite）來喝，緩和紅酒的酸

澀。至於後來華人會轉喝紅酒，應該是基於健

康上的理由，有研究顯示紅酒有助心臟健康，

想喝酒又想求身體好的人士慢慢以紅酒取代

其他烈酒如干邑白蘭地，或

威士忌酒，同時紅

酒價格不斷漲，

買來送禮建立關係

，既體面又健康。

張忠楠表示，最

近兩年該酒莊的紅

酒業績非常

「紅」火，

也是因為華

人愛喝紅酒

的關係。他

說，以前一

次只來買幾

瓶回家自用的客人，現在也與西人一樣，一次

搬3箱、5箱，自己喝，也介紹給朋友喝。他說

，酒莊今年全年紅酒業績比去年增加

60%。

【明報專訊】法國紅酒受到中國豪客追捧之後身價在一年之內暴漲5倍，但

這股 「炒風」尚未吹到出產紅酒頗富盛名的卑詩省。但有酒莊業者表示，今年

紅酒業績比去年增加了6成，一切要歸功於中國移民及中國觀光客的捧場。
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電子回收站減垃圾
「粉碎服務」保私隱

◀宋小姐買

了 40 瓶紅

， 要 回 家

「充實」 酒窖

的收藏。

（張伶銖攝）

華裔成為酒類專賣店重

要客源。 （張伶銖攝）

炒賣風險大

業者指生意增6成

華社掀紅酒熱華社掀紅酒熱


